

05.05.2011 - 17:27 Uhr

Media Service: UBS-Kunde verklagt die Schweiz in Strassburg

Zürich (ots) -

Das schweizerisch-amerikanische UBS-Amtshilfeabkommen ist nun ein Fall für Strassburg. Ein betroffener amerikanischer Kunde hat die Schweiz mit Datum vom 4. Mai 2011 beim Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte eingeklagt. Er rügt eine Verletzung des Rechts auf Privatsphäre, einen Verstoss gegen das Gleichbehandlungsgebot sowie die Verletzung der Unschuldsvermutung und des Verbots rückwirkender Gesetze - alles fundamentale Prinzipien in jedem Rechtsstaat.

Kontakt:

Mehr dazu lesen Sie auf www.handelszeitung.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100624185> abgerufen werden.